



XI CONGRESO

COORDINADORA INTERNACIONAL

DE SINDICATOS DE METRO

MADRID2024

La Coordinadora Internacional de Sindicatos de Metro en apoyo al pueblo argentino.

La coordinadora internacional de sindicatos de metros envía un fraternal apoyo y solidaridad a la clase trabajadora de la República Argentina ante el brutal atropello del gobierno de Javier Milei contra el conjunto de la sociedad argentina.

Hacemos nuestro el rechazo a las políticas de hambre y deliberada destrucción de toda red de contención social del gobierno argentino.

Estamos en presencia de la mayor de las desigualdades generadas por la llamada libertad económica en pos de la destrucción del estado y una permanente persecución a quienes deciden confrontar con el modelo.

Treinta y tres detenidos en la última manifestación, de los cuales aún cinco se encuentran detenidos, todos acusados de sedición y terrorismo deja a las claras que se trata de un gobierno que no duda en criminalizar la protesta y encarcelar a quien se le oponga. Un gobierno que se jacta de cerrar reparticiones públicas y dejar en la calle a miles de trabajadores, de negarle los medicamentos oncológicos a quienes padecen cáncer, de disminuir casi a cero las partidas económicas a universidades de todo el país, etc.

Deja a las claras que nos encontramos ante un gobierno insensible y hostil con las clases populares, que propicia el odio y la violencia tal es el caso de las 3 mujeres prendidas fuego en una pensión y que solo atiende y protege los intereses de las grandes corporaciones transnacionales, para quienes impulsa una ley que regala o deja a precio vil los recursos naturales; litio, oro, gas, petróleo, etc.

